

## Automobile

# Dakar : derniers kilomètres avant l'arrivée

Hier, les équipages poursuivaient leur route dans le rythme qu'ils tiennent depuis maintenant 15 jours. Côté Team Dessoude, Christian Lavieille, sur son Proto Nissan, donnait encore un peu plus d'assise à sa place dans le Top 10 en bouclant la spéciale de jeudi en 7<sup>e</sup> position. Hier en début

de soirée, il se plaçait 11<sup>e</sup> de l'avant dernière spéciale, Isabelle Patissier, sur son Buggy, le suivant de près (15<sup>e</sup>). Du son côté Pascal Thomasse (MD Rallye) poursuivait sur le même rythme (13<sup>e</sup>) malgré un moteur gros mangeur d'huile depuis le départ.